

Grass

Neuaufstellung im Management

Mittwoch, 05.07.2017

Der Vorarlberger Hersteller von Bewegungs-Systemen Grass verändert seine Geschäftsführung. Thomas Zenker, bisher Werksleiter am Produktionsstandort in Götzis, übernimmt ab sofort den Geschäftsbereich „Operations“ und wird Sprecher der Geschäftsführung. Thomas Müller verantwortet als Geschäftsführer künftig die Entwicklung des Produktsortiments. Neuer Leiter für interne Services wird André Stiller. Der bisherige Geschäftsführer Christoph Walter verlässt das Unternehmen auf eigenen Wunsch.

[zum Seitenanfang](#)